

Inhalt

Elizabeth B. Jones

The Rural "Social Ladder". Internal Colonization, Germanization and Civilizing Missions in the German Empire 457

Robert Kramm

Reine Körper. Praktiken der Regulierung von Prostitution, Geschlechtskrankheiten und Intimität während der frühen US-Okkupation Japans

Pure Bodies. Regulating Prostitution, Venereal Disease, and Intimacy in the Early U.S. Occupation of Japan 493

Tobias Huff

Über die Umweltpolitik der DDR. Konzepte, Strukturen, Versagen

The Environmental Policy of the GDR. Conception, Structure, Failure ... 523

Ariane Leendertz

Medialisierung der Wissenschaft. Die öffentliche Kommunikation der Max-Planck-Gesellschaft und der Fall Starnberg (1969 – 1981)

Medialization of Academia. The Max Planck Society's Public Communication Regarding the Starnberg Institute (1969 – 1981) 555

Diskussionsforum

Hartmut Kaelble

Abmilderung der sozialen Ungleichheit? Das westliche Europa während des Wirtschaftsbooms der 1950er bis 1970er Jahre

Declining Inequality? Western Europe in the Age of Prosperity, 1950s to 1970s 591

Wissenschaftliche Nachrichten

Charles S. Maier

Hans-Ulrich Wehler: In Memoriam 610